

Entspannen und erholen: AWO-Reisen im Jahr 2018

Von der Nordsee bis zur baye-
rischen Rhön: Die AWO bietet
auch im nächsten Jahr wieder
ihre traditionellen Senioren-
Urlaubsreisen an.

Wer nicht weit fahren möchte,
findet passende Angebote im
östlichen Münsterland.

Möchte man seinen Urlaub in-
dividuell planen, bietet sich
auf Norderney die Vier-Personen-Ferienwohnung nahe
der Strandpromenade an.

Besondere Empfehlungen des
AWO-Reise-Teams für Haus
Gelsenkirchen auf Norderney:
Inselfrühling über Ostern:

28.03.-11.04.18

Weihnachtsfahrt:

19.12.18-02.01.19

Alle Zielorte, Unterkünfte
und die Busunternehmen sind
sorgfältig ausgewählt und auf
die Erholungsbedürfnisse äl-
terer Reiseteilnehmer ausge-
richtet. Die Gäste sollen sich
wie zu Hause fühlen, mit der
Sicherheit und dem Komfort,
den sie von daheim kennen.

Das Programm 2018 liegt in
allen AWO Einrichtungen in
Gelsenkirchen und Bottrop
aus, online sind alle Angebote



unter www.awo-gelsenkirchen.de ausführlich beschrie-
ben.

Übrigens: Die Reiseteilneh-
mer müssen keine AWO-Mit-
glieder sein.

Infos / Anmeldungen in Gel-
senkirchen bei Susanne Muth,
0209 40 94-104, susanne.muth@awo-gelsenkirchen.de.

Zum Bild: Susanne Muth und
Sandra Junker beraten gern
zu den neuen AWO-Reisean-
geboten 2018.